

NGO

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambangi Warga Kampung Cisandehilir Mekarjaya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Jul 8, 2023 - 18:03



Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang warga di Kampung Cisandehilir, RT. 022/007, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya mempererat hubungan dan menjalin komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat. Sabtu (08/07/2023).

Dalam giat sambang tersebut, Aipda Udin turut mengunjungi beberapa rumah warga dan bertemu dengan masyarakat setempat. Ia mengajak warga untuk berbincang dan mendengarkan keluhan serta aspirasi yang mereka miliki terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Salah satu warga yang ditemui oleh Aipda Udin adalah Bapak Dadin. Dalam pertemuan tersebut, Aipda Udin mendengarkan dengan seksama keluhan dan masukan yang disampaikan oleh Bapak Dadin.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Udin juga memberikan himbauan kepada warga untuk tetap waspada terhadap potensi kejahatan dan mengingatkan pentingnya menjaga keamanan rumah dan lingkungan. Ia juga mengajak warga untuk saling bersinergi dalam menjaga kamtibmas dan meningkatkan kerukunan di antara sesama warga.

"Kami sebagai kepolisian siap memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik kepada masyarakat. Namun, kami juga membutuhkan partisipasi dan dukungan dari masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita," ujar Aipda Udin.

Kehadiran Aipda Udin sebagai Bhabinkamtibmas di Desa Mekarjaya diapresiasi oleh warga. Mereka merasa senang dan terbuka untuk berkomunikasi serta berbagi informasi terkait kamtibmas di lingkungannya.

"Kami merasa lebih aman dan tenang dengan adanya kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah kami. Kami berterima kasih atas perhatian dan bimbingan yang diberikan," ujar salah seorang warga yang ditemui oleh Aipda Udin.

Kegiatan sambang warga ini merupakan salah satu bentuk upaya dari kepolisian dalam menjaga keamanan dan membangun hubungan yang baik dengan masyarakat. Melalui kegiatan ini, diharapkan tercipta sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas di wilayah Desa Mekarjaya.

Aipda Udin berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan sambang warga dan memberikan bimbingan kepada masyarakat Desa Mekarjaya. Ia berharap dengan adanya kerjasama dan keterlibatan aktif dari masyarakat, keamanan dan ketertiban di Desa Mekarjaya dapat terus terjaga dengan baik. [ovst]